



Alianza Pro Desarrollo
Energético de PR

Para publicación inmediata

Nace la nueva voz de la transición energética

La Alianza Pro Desarrollo Energético de Puerto Rico busca educar al pueblo sobre los beneficios amplios de la nueva infraestructura eléctrica que ya se construye

San Juan, Puerto Rico, 9 de mayo de 2024 – Con el fin de educar, impulsar política pública y facilitar el desarrollo de una nueva y diversificada infraestructura eléctrica del país, la Junta de Directores de la Alianza Pro Desarrollo Energético de Puerto Rico (ADEPR) anunció hoy la formación de esta Alianza. La misma agrupa las principales empresas que generan energía de gran escala (*utility-scale*) para Puerto Rico.

“El momento histórico que vivimos en la isla nos llevó a desarrollar la ADE como la plataforma oficial para el intercambio de mejores prácticas, tecnologías y conocimiento sobre energía y para promover y educar sobre el desarrollo energético sostenible ante el gobierno, líderes del sector privado y sobre todo la ciudadanía puertorriqueña. La transición a una nueva infraestructura está encaminada.”, afirmó el presidente de la junta, Iván Báez, también vicepresidente de Asuntos Gubernamentales y Públicos de Genera PR.

“Nos parece imprescindible que el pueblo de Puerto Rico tenga pleno conocimiento, se sienta orientado y tenga de primera mano la información actualizada y relevante a la transición energética de Puerto Rico hacia una nueva infraestructura eléctrica: confiable, resiliente, asequible, equitativa y de fuentes diversificadas”, añadió Báez.

Los miembros fundadores de ADEPR representan el 95% de la energía para suplir la necesidad eléctrica del país, con una generación unificada aproximada de 4,600 megavatios (MW). Ellas son:

- Genera PR, administradora de la flota generatriz de la AEE.
- AES Puerto Rico, con una planta termal en Guayama (hasta el 2027), la planta solar Ilumina en el mismo municipio, y en vías de construir nuevas plantas solares de gran escala.
- Ciro Energy Group, empresa productora de energía solar de gran escala.
- EcoEléctrica, la única planta co-generadora de gas natural licuado en Puerto Rico.

“Somos un gremio de empresas privadas comprometidas con producir energía, factor prioritario y esencial para fortalecer la calidad de vida y el desarrollo económico para todo Puerto Rico de manera sostenible”, agregó Mario Tomasini, vicepresidente de la Junta y también presidente de Ciro Energy Group. “Urge un

cambio en la producción de energía hacia fuentes renovables y confiables de manera coordinada para impulsar el progreso a mediano y largo plazo y reducir la huella ambiental que está creando la crisis climática globalmente. Esa es la visión que representamos”.

Luego de más de 100 años con un sistema altamente centralizado, en desgaste y sin el mantenimiento necesario para las plantas generatrices tradicionales, las empresas de ADE, sumadas a nuevos productores de energía renovable, se mueven a paso firme hacia una infraestructura que se caracterizará por la diversificación de fuentes por toda la isla.

“Esa es la única forma de crear la resistencia y confiabilidad que el sistema necesita contra desastres naturales, así como la estabilidad y confiabilidad que es imprescindible para evitar las interrupciones de servicio que tanto afectan al pueblo y al desarrollo económico”, expresó Jesús Bolinaga, presidente de AES Puerto Rico.

Por su parte, Carlos Reyes, presidente y gerente general de EcoEléctrica, destacó la importancia de las tecnologías de ciclo combinado operando con gas natural para integrar de manera segura las tecnologías renovables de gran escala y distribuidas para la producción de energía, así como asegurar un suministro confiable para la mayoría del pueblo, empresas, agencias gubernamentales, manufactura y comercios de gran tamaño. “Nuestro compromiso es producir energía de calidad, confiable y económica para todos”.

Sobre la Alianza Pro Desarrollo Energético de Puerto Rico

ADEPR es una organización sin fines de lucro que agrupa las principales productoras de energía de gran escala (*utility scale*) en Puerto Rico. Éstas cuentan con más de 1,100 empleos directos y el 90% de sus suplidores son empresas locales. Su inversión en los próximos años sobrepasará los \$8 billones, 50% con fondos privados. La energía es el elemento base en la provisión de los servicios más esenciales para el bienestar social y económico del país, tales como telecomunicaciones, salud, educación, agua, transportación, entre otros.

Más información en adepr.org.

Contacto: Pebbles Guadalupe

787-484-9553

pebbles@arcopublicidad.com